
Antonia Frettas de Camibo, Vereadora com assento nesta casa 1~ 

atribuições e prerrogativas regimentais, vem a presença de V,EO. com  respeito e acatamento 

de estilo, requer após ouvido soberanamente o plenário, o envio de expediente a Sra.. 

Secretária de Educação, Aline Madureira w—t-.nsS& 

todas as escolas públicas municipais. 	' 

Justificativa: 

Por meto dessa parada epidemiológga, devemos aproveitar o momento para reter 

manutenção de varias escolas que estão necessitando de alguns reparos como: nas pintur 

devtdo a quadra Inve~ bt.dLd.,'n que estio quebrados san ttalzaao nesisna, 

capim tomando conta das mesmas, bebedouros quebrados, banheiros  danifí~ uni 

outros. 550 SCfld um incentivo maior no retorno dos nossos alunos. - 

Palácio Do Vereador Raimundo De Paiva Sobrinho, 16 de Junho de 2020 
--------------- •__j_ --------.- 
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